



Mira el video

Terapia de infusión de ketamina para el tratamiento del dolor crónico



Descripción general

Esta es una infusión intravenosa del fármaco ketamina. La utilizamos para tratar algunas formas de dolor neuropático. Este es un tipo de dolor que se siente cuando el sistema nervioso está dañado o no funciona bien.

¿Quién recibe esta terapia?

¿Quién recibe esta terapia? Se utiliza para algunas afecciones que causan dolor crónico. Esto incluye la fibromialgia, el síndrome de dolor regional complejo y otros. Pregúntele a su médico si ayudará a aliviar su dolor específico.

¿Cómo se administra?

¿Cómo se administra una infusión? La ketamina se mezcla con una solución salina. Otros medicamentos también pueden incorporarse, dependiendo de sus necesidades. Esta mezcla se le administra a través de una vía intravenosa durante varias horas. Lo observarán de cerca mientras recibe la medicación. Puede necesitar una serie de estas infusiones durante días o semanas para obtener el mejor resultado. Y es posible que en el futuro le den dosis de refuerzo.

Conclusión

La terapia con infusión de ketamina puede ser muy eficaz para el tratamiento de algunos tipos de dolor crónico. Puede ser eficaz donde otros tratamientos han fallado. Para obtener más información, consulte con su médico.